



FOTO: ESPECIAL



- **RESULTADOS.** Bajo la tutela de Zaldívar.

#IFDP

Promueve 79 acciones

**AUMENTARON LAS DENUNCIAS
POR TORTURA: INFORME DE
LABORES DE ZALDÍVAR**

BRINDAN
APOYO A
LA GENTE

- El Instituto Federal de la Defensoría Pública ha tenido una destacada labor.

- En el tema de las mujeres ha brindado apoyo a las presas de Santa Martha.

- El ministro Zaldívar revisó los casos de las internas para que se litiguen en tribunales.

POR DIANA MARTÍNEZ

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Durante la administración del ministro presidente Arturo Zaldívar, el Instituto Federal de Defensoría Pública (IFDP) promovió 79 acciones colectivas y ha ganado dos.

Una de las resoluciones favorables fue en beneficio de una comunidad de Nayarit por falta de agua potable, y otra, en favor de 32 personas por incumplimiento de un contrato relacionado con la construcción de viviendas, en Zacatecas.

Además, aumentaron las denuncias presentadas por tortura al pasar de 410 a cinco mil 466, lo que representa un incremento de mil 233 por ciento.

“También en el presente año se concluyó con el proceso de diseño y socialización de la Guía Práctica para el uso de la Cédula de Atención para la Documentación de hechos de tortura y tratos crueles, inhumanos o degradantes”.